

## Herbstzeit - Hochkonjunktur für Sinkkastenentleerung und Straßenreinigung

Der Abwasserverband Fulda hat für seine Mitgliedskommunen Fulda, Künzell und Petersberg die Entleerung der insgesamt 18.649 Sinkkästen entlang der Gemeindestraßen übernommen.

Diese werden turnusmäßig, je nach Verschmutzungsgrad, 1- bis 3-mal pro Jahr durch den Abwasserverband mit Hilfe eines Spezialfahrzeugs, welches über eine entsprechende Hebevorrichtung verfügt, entleert.

In den Herbstmonaten füllen sich die Eimer in den Sinkkästen aufgrund des erhöhten Laubfalls besonders schnell.



*Sinkkasten mit Laub bedeckt (Heinrichstraße Fulda)*



*Reinigung der Sinkkästen mit Hilfe einer Hebeeinrichtung für die Sinkkästeneimer (Heinrichstraße) mit einem Spezialfahrzeug des Abwasserverbandes*

Für die Straßenreinigung ist der jeweilige Anlieger zuständig, wozu auch die Reinigung des Einlaufgitters der Sinkkästen gehört. Daher hängt der Erfolg der Oberflächenentwässerung durch die Sinkkästen auch von der Reinigung durch den Anlieger ab.

Wie dabei die Reinigung erfolgen muss und welche Pflichten Sie als Bürger hinsichtlich der Straßenreinigung haben, regelt die Satzung über die Straßenreinigung und den Winterdienst der Stadt Fulda ([Quelle: Satzung über die Straßenreinigung und den Winterdienst der Stadt Fulda](#)).

Der Abwasserverband und die Stadt Fulda bitten daher alle Anlieger, besonders im Herbst die Straßenreinigung im

Auge zu behalten, um eine funktionierende Straßenentwässerung, auch im eigenen Interesse, sicherzustellen.